

**CON VALOR Y
CON VERDAD****GUSTAVO
RENTERÍA****#OPINIÓN****Cuando baje el brazo la Presidenta, iniciará la cuenta regresiva para las elecciones intermedias del 27 y la sucesión del 30****LA REALIDAD Y LA
POSIBLE DIVISIÓN
DE LA 4T****L**

a presidenta Sheinbaum **no tendrá oposición**. Los representantes de los partidos que no comulgan con ella **están acabados, moralmente derrotados** y no representan ningún peligro. Ya demostraron ser inofensivos, desorganizados, comprables y **muy lejanos a la sociedad**.

Alito, Marko Cortés y Dante Delgado parecen más promotores de la 4T que detractores y los famosos tuiteros de la derecha, con sus ofensas y diatribas, se convierten al instante en gasolina perfecta para el movimiento de izquierda. Es decir, críticos, enojados en general y políticos **están completamente desarmados**.

¿Cuáles serán entonces los **equilibrios** de la primera mujer titular del Ejecutivo? ¿Cuáles serán los **contrapesos** de la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México?

Esos equilibrios y contrapesos son **la maldita realidad y la división** al interior del Movimiento de Regeneración Nacional.

Lo que acontece de manera verdadera y cierta en el país, más allá de la ideología e imaginación es un dique alto y poderoso: **la violencia nos ha alcanzado a todos** AMLO le de-

jará una nación ensangrentada, con la cifra mortuoria más abultada. En otras palabras, se está acabando el sexenio con más homicidios dolosos.

El **crecimiento** acumulado en todo el sexenio lopezobradorista será de sólo 5.0 por ciento, lo que se traduce en una tasa anual promedio de 0.8 por ciento, **la más baja desde tiempos de Miguel de la Madrid**,

como dice el director del Financiero.

Violencia, muy bajo crecimiento y temor de algunos inversionistas ante la **incertidumbre** que les provoca la Reforma al Poder Judicial.

El tabasqueño logró amalgamar casi a todos; será recordado porque aunque él concentraba todo el poder, repartió apetitosos dulces. Por ejemplo, **Marcelo Ebrard** ya forma parte del nuevo gobierno, a través de la Secretaría de Economía.

Pero cuando baje el brazo la Presidenta, el próximo 1 de octubre, **iniciará la cuenta regresiva para las elecciones intermedias del 27 y la sucesión del 30**. En los partidos y movimientos hegemónicos, las broncas no vienen de fuera, sino emergen de adentro. El gran reto de la tlalpense es que no se rompa la unidad y que queden satisfechos con la repartición del poder. Las tribus y grupos acabaron con el PRD, el PRI y el PAN. **¿Podrá Sheinbaum mantener la unidad en Morena?**

Ante la nula oposición, **la realidad nacional y la posible división serán los únicos equilibrios de la doctora**.

COLOFÓN: +Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, solicitó un minuto de silencio para recordar a **Rosalinda López Hernández**.

+Falleció la hermana de **Adán Augusto** el 5 de junio, siendo ya senadora electa.

+El capítulo 8 de la Segunda temporada de **alcaldesy-gobernadores.mx** se presentará desde el Senado. Nos vemos el **domingo a las 19 horas**.

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /
@GUSTAVORENTERIA

El gran reto es que no se rompa la igualdad en Morena